

galérien ! Quelle tyrannie flagrante ! Et malgré cela nous prétendons être une nation aimant la liberté et la justice !

« Où est la liberté des 15 000 000 de catholiques sans parler des millions d'autres citoyens qui souffrent comme nous de cette tyrannie ? Où sont la justice et l'équité ? Où est le principe auquel nous faisons si souvent allusion : « Salaire égal pour service égal » ? Quel pays en Europe, si nous en exceptons la France infidèle et maçonnique, voudrait tolérer semblable esclavage ? On regarde l'Allemagne comme le pays modèle pour l'éducation, et cela avec raison.

« Les Allemands, catholiques comme protestants, ne toléreraient jamais une semblable tyrannie et un système d'éducation comme celui qui nous est imposé aux Etats-Unis. Voyez les milliers d'écoles séparées maintenues dans le pays par les Allemands catholiques, luthériens et juifs ! Ils se chargent maintenant de ce lourd fardeau plutôt que de se soumettre au système non-sectaire. Voyez la tempête qui sévit actuellement dans la vieille Angleterre où le nouveau ministère essaye d'introduire le système non-sectaire. Pourquoi notre voisin, le Canada, serait-il impatient de s'annexer à notre pays quand il voit l'iniquité et la tyrannie qui pèsent sur nos droits essentiels de citoyens chrétiens ?

« Gradués, faites de la cause de l'éducation chrétienne votre lutte continuelle, votre *struggle for life*. C'est une lutte impopulaire et pleine d'amertume. Mais c'est un combat glorieux pour la liberté sainte, pour la liberté de conscience. Faites usage des armes que Dieu vous a données, et que vos maîtres ont fourbies pour vous : une intelligence brillante, un cœur sans peur, une langue courageuse, une plume vigoureuse, un exemple religieux. Marchez au nom de Dieu et au nom de la liberté, jusqu'à ce que vous remportiez la victoire et que le pays soit débarrassé du tyran du système sectaire d'une éducation non-sectaire. »

Vive la Tempérance

A bas l'ivrognerie ! Honte aux amis de l'intempérance.

A bas les prétextes qu'on met en avant pour faire usage de boisson, et pour autoriser, tolérer et encourager ce commerce INFAME ET HOMICIDE.

Craignons le scandale ! Craignons les malédictions ! Attirons plutôt sur nous les bénédictions de Dieu, en nous mettant de la Société de Tempérance et en étant fidèles à notre engagement.